Parcours Architecture Moderniste Centre-ville de Fort-de-France

La technologie du béton armé a révolutionné la conception de l'architecture au début du 19e siècle. Au cours des siècles précédents, la construction différenciait l'architecture des espaces publics de celle des espaces privés (échelle, matérialité, qualité, ouvertures, ...), avec le béton armé.





L'architecture des espaces privés (commerces et habitations) a pris de l'ampleur, tendant à être au même niveau que les bâtiments publics, et les formes se sont adaptées aux nouveaux besoins de la société de l'époque (bâtiments résidentiels, espaces commerciaux, bâtiments destinés au tourisme, ...).





NA Parcours NA Architectural Architecture Moderniste Centre-ville de Fort-de-France

⊙ DURÉE : 27 MIN → DISTANCE : 2.1 KM

